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 ACTA DE LA SESION ORDINARIA CELEBRADA POR EL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CUENCA EN PLENO EL 
DIA 7 DE FEBRERO DE 2018. 

 
 En la Ciudad de Cuenca, siendo las nueve horas y treinta y cinco minutos del día siete de febrero de 
dos mil dieciocho, se reúne en el Salón de Sesiones del Edificio Consistorial, sito en Plaza Mayor, nº 1, el 
Excmo. Ayuntamiento de Cuenca, a fin de celebrar Sesión de Pleno Ordinario, en primera convocatoria, 
con asistencia de los siguientes miembros: 
  
Presidente: 
D. Ángel Luis Mariscal Estrada. 
 
Tenientes de Alcalde: 
D. Julián Huete Cervigón. 
D. José Ángel Gómez Buendía. 
D. Pedro José García Hidalgo.  
D. Carlos Navarro Arribas. 
Dª. Marta María Segarra Juárez. 
D. José María Martínez López. 
 
Concejales: 
Dª. Elsa María Jiménez Vicente. 
D. Ángel Llorens Zafra. 
Dª. Esther Martínez Sancho. 
Dª. Mª Jesús Gómez del Moral Martínez. 
D. Jesús Neira Guzmán. 
Dª. Nieves Mohorte Pajarón. 
Dª. Alicia Fernández García. 
Dª. Susana de los Santos Blanco. 
D. Víctor Manuel Alijas Rodríguez. 
D. José Ignacio Benito Moreno. 
Dª Laura Martínez Triguero. 
D. Enrique Hernández Valero. 
Dª. Ana María Sánchez Domingo. 
D. Pablo García Rubio. 
Dª Ana Cruz Muñoz. 
Dª Mª Jesús Amores Molero  
D. Antonio Carrasco Valladolid. 
D. Antonio Calvo Sanz. 
 
Interventor General Municipal Actal: 
D. Luis Alberto Marín Ruiz. 
 
Secretario General: 
D. Francisco Suay Ojalvo. 
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Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=402.1 
 
ORDEN DEL DÍA 
 
I. PARTE RESOLUTIVA. 
 
1º.- Aprobación, si procede, de las Actas de sesiones anteriores, de fecha 28 de diciembre de 2017 y 
10 de enero de 2018. 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=625.7 
 
 El Presidente pregunta si se pueden aprobar las Actas de sesiones anteriores, de fecha 28 de 
diciembre de 2017 y 10 de enero de 2018. La respuesta es sí. 
 
 En consecuencia, el Pleno, por unanimidad de los 25 Concejales que constituyen la totalidad del 
número legal de miembros de la Corporación, y que supone la mayoría absoluta, ACUERDA: Aprobar las 
Actas de sesiones anteriores, de fecha 28 de diciembre de 2017 y 10 de enero de 2018, sin enmienda. 
 
2º.- COMISIÓN INFORMATIVA PERMANENTE DE ADMINISTRACIÓN, HACIENDA Y PLANIFICACIÓN 
ECONÓMICA Y ESPECIAL DE CUENTAS. 
 
2.1.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre compromiso plurianual de la contratación de los 
servicios de instalación e implantación de una plataforma para la administración electrónica en el 
Ayuntamiento de Cuenca. 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=733.9 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=755.3 
 
Jesús Neira Guzmán (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=854.6 
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José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1032.2 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1078.7 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y Planificación 
Económica y Especial de Cuentas de fecha 2 de febrero de 2018 sobre asunto con este epígrafe, que  fue 
aprobado por mayoría de sus miembros.  

 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de intervenciones 
de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el dictamen.  
 

Votos a favor: 22 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 3 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 22 votos a favor (10 correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Popular, 9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista y 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos) y 3 abstenciones correspondientes a 
los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida, ACUERDA: Aprobar el COMPROMISO PLENARIO DE 
INCLUSIÓN EN PRESUPUESTOS FUTUROS DE CREDITOS PARA LA CONTRATACIÓN DE SERVICIOS DE 
INSTALACIÓN E IMPLANTACIÓN DE UNA PLATAFORMA PARA LA ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA EN EL 
AYUNTAMIENTO DE CUENCA. (OPERACIÓN SERVICIOS PÚBLICOS DIGITALES. FASE I), por importe total 
272.250 euros y duración 4 años.  
 

 La distribución de anualidades, presenta el siguiente detalle:  
  
 AÑO 2018: 119.292,50 €  
 AÑO 2019: 71.282,50 €  
 AÑO 2020: 40.837,50 €  
 AÑO 2021: 40.837,50 €  
 TOTAL: 272.250,00 €  
 El 80% del importe total está financiado por FEDER. Las partidas presupuestarias para su 
aplicación contable, atendiendo a su distribución por programas afectados, es:  
 

 01 4910 62700- “TIC ESTRATEGIAS DUSI. ADMINISTRACIÓN ELECTRÓNICA Y SMART CITIES” 
PROYECTO 2017/2/DUSI/1/1. PROYECTO DUSI LÍNEA DE ACTUACIÓN 1.  
  
2.2.- Aprobación, si procede, de dictamen sobre reconocimiento de cantidades adeudadas a 
trabajadores del IMD sobre sábados y domingos trabajados en los ejercicios 2012 a 2014. 
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José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1102.2 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1242.0 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1380.0 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez(Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1617.0 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1821.2 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=1968.8 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=2055.2 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez(Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=2186.0 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=2415.5 
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Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=2882.2 
 

Se da cuenta del dictamen de la Comisión Informativa Permanente de Hacienda y Planificación 
Económica y Especial de Cuentas de fecha 2 de febrero de 2018 sobre asunto con este epígrafe, que  fue 
aprobado por mayoría de sus miembros.  

 
 Teniendo en cuenta los informes obrantes en el expediente, y terminado el turno de intervenciones 
de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación el dictamen.  
 

Votos a favor: 0 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 25 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 25 abstenciones (10 correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Popular, 9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista, 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida y 3 correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), ACUERDA: No aprobar el dictamen sobre reconocimiento 
de cantidades adeudadas a trabajadores del IMD sobre sábados y domingos trabajados en los ejercicios 
2012 a 2014. 
 
2.3.- Toma de conocimiento de dictamen sobre el informe nº 1225 de fiscalización del cumplimiento 
de las recomendaciones realizadas por el Tribunal de Cuentas en el informe de fiscalización del 
Ayuntamiento de Cuenca. 

 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=2968.7 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=3043.7 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=3386.6 
 
Secretario 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=3481.0 
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Interventor 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=3639.9 
 
Antonio Carrasco Valladolid (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=3770.8 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=3787.0 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=4008.5 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=4123.6 
 
Alcalde 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=4129.9 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=4226.7 
 
Antonio Carrasco Valladolid (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=4681.4 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=4866.7 
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Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=5225.8 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=5460.8 
 
Antonio Carrasco Valladolid (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=5611.8 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=5692.2 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=5852.7 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=5968.4 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=6080.8 
 

Se ha presentado por parte del Grupo Municipal Izquierda Unida una enmienda al dictamen de la 
Comisión Informativa Permanente de Hacienda y Planificación Económica y Especial de Cuentas de fecha 
2 de febrero de 2018 sobre el informe nº 1225 de fiscalización del cumplimiento de las 
recomendaciones realizadas por el Tribunal de Cuentas en el informe de fiscalización del Ayuntamiento 
de Cuenca. 

 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente 
somete a votación dicha enmienda. 
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Votos a favor: 3 
Votos en contra: 19 
Abstenciones: 3 
 

En consecuencia, el Pleno, por 3 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Izquierda Unida, 19 votos en contra (10 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal 
Popular y 9 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista) y 3 abstenciones 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos, ACUERDA: No aprobar la enmienda 
al dictamen sobre el informe nº 1225 de fiscalización del cumplimiento de las recomendaciones 
realizadas por el Tribunal de Cuentas en el informe de fiscalización del Ayuntamiento de Cuenca. 

 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno,  queda enterado del 
dictamen sobre el informe nº 1225 de fiscalización del cumplimiento de las recomendaciones realizadas 
por el Tribunal de Cuentas en el informe de fiscalización del Ayuntamiento de Cuenca. 
 
COMPARECENCIA DE LA CONCEJALA DE EDUCACIÓN. 
 
Esther Martínez Sancho  (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=6122.9 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=7085.9 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=7317.2 
 
Víctor Manuel Alijas Rodriguez (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=7770.7 
 
Esther Martínez Sancho  (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=8218.6 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=8732.9 
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Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=9026.2 
 
Víctor Manuel Alijas Rodriguez (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=9323.3 
 
Esther Martínez Sancho  (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=9641.3 
 
II. PARTE DE CONTROL Y FISCALIZACIÓN DE LA GESTIÓN DE LOS ÓRGANOS MUNICIPALES DE 
GOBIERNO. 
 
1º.- CONOCIMIENTO DE DECRETOS Y RESOLUCIONES. 
 
1.1.- Dación de cuentas de las Resoluciones nos 8401 al 8605 del 2017, de acuerdo al artículo 123, 1,a), 
de la Ley 7/85 de 2 de abril, Reguladora de las Bases del Régimen Local. 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10130.1 
 
Ana Mª Sánchez Domingo  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10158.5 
 
Interventor 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10251.5 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10316.8 

 
 El Excmo. Sr. Alcalde-Presidente da cuenta de las Resoluciones dictadas por la Alcaldía-
Presidencia de este Excmo. Ayuntamiento, nos   8401 al 8605 de 2017. 
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 El Pleno se da por enterado de tales Resoluciones dictadas por la Alcaldía-Presidencia  nos   8401 al 
8605 de 2017, a efectos de lo dispuesto en el artículo 123.1.a) de la Ley 7/1985, de 2 de Abril, 
Reguladora de las Bases del Régimen Local, en su actual vigente texto resultante de la Ley 57/2003, de 
16 de Diciembre, para la modernización del Gobierno Local y artículo 105.4 del Reglamento Orgánico 
Municipal del Ayuntamiento de Cuenca. 
 
1.2.- Toma de conocimiento de las resoluciones relativas a los reparos efectuados a la facturación de 
las empresas: Aura Energía, Caprisa y Cepsa, en el presupuesto del IMD. 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10341.6 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10351.8 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10391.4 
 
Ana Mª Sánchez Domingo  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10431.3 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez(Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10507.0 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10546.8 
 
Antonio Carrasco Valladolid(Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10592.7 
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Ana Mª Sánchez Domingo  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10633.2 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez(Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10677.3 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10730.9 
 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno,  queda enterado de las 
resoluciones relativas a los reparos efectuados a la facturación de las empresas: Aura Energía, Caprisa y 
Cepsa, en el presupuesto del IMD. 
 
1.3.- Toma de conocimiento del acuerdo de la Junta de Gobierno Local de aprobación de la Relación 
de Puestos de Trabajo del Ayuntamiento de Cuenca y sus  Organismos Autónomos. 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=10934.5 
 
Antonio Carrasco Valladolid (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=11304.7 
 
Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=11372.8 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=11702.0 
 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=11954.8 
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Antonio Carrasco Valladolid (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=12414.3 
 
Pablo García Rubio  (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=12444.1 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=12611.8 
José Ángel Gómez Buendía (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=12816.5 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=13180.7 
 
 Terminado el turno de intervenciones de los Grupos Municipales, el Pleno,  queda enterado del 
acuerdo de la Junta de Gobierno Local de aprobación de la Relación de Puestos de Trabajo del 
Ayuntamiento de Cuenca y sus  Organismos Autónomos. 
 
II. PARTE DE CONTROL Y FISCALIZACIÓN DE LA GESTIÓN DE LOS ÓRGANOS MUNICIPALES DE 
GOBIERNO. 
 
2º- MOCIONES. 
 
1ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Popular para apoyar y defender la prisión permanente 
revisable. 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=13254.5 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=13301.2 
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Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=13595.0 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=13610.8 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=14054.6 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=14268.4 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=14593.5 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=14876.6 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=15250.3 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=15445.6 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=15645.1 
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Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=15811.7 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=15964.4 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 11  
Votos en contra: 3  
Abstenciones: 10 
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 11 votos a favor (10 correspondientes a los 
Concejales del Grupo Municipal Popular y 1 del concejal del Grupo Municipal Socialista D. Jesús Neira 
Guzmán), 3 votos en contra correspondientes a Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida, y 10 
abstenciones (7 correspondientes al resto de los Concejales del Grupo Municipal Socialista y 3 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos),  ACUERDA: Aprobar la Moción 
presentada por el Grupo Municipal Popular para apoyar y defender la prisión permanente revisable, y 
cuyo contenido, transcrito literal e íntegramente, es el siguiente: 
 

“EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 
La Ley Orgánica 1/2015, de 30 de marzo, por la que se modifica la Ley Orgánica 10/1995, de 23 de 
noviembre, del Código Penal, que entró en vigor el 1 de julio de 2015, introdujo en nuestra legislación la 
prisión permanente revisable. 
 
Se trata de un instrumento que existe en muchos países de nuestro entorno, en gobiernos de todo tipo 
de corte político; es una institución coherente, que se incorpora bien a nuestro modelo de garantías y 
tiene perfecto encaje penal. 
 
La prisión permanente revisable, lo señala claramente la Exposición de Motivos de esta Ley, no renuncia 
a la reinserción del penado, pues una vez cumplida una parte mínima de la condena, "un Tribunal 
deberá valorar nuevamente las circunstancias del penado y del delito cometido y podrá revisar su 
situación personal". 
 
La previsión de esta revisión judicial periódica de la situación personal del penado, idónea para poder 
verificar en cada caso el necesario pronóstico favorable de reinserción social, dice la Exposición de 
Motivos, "aleja toda duda de inhumanidad de esta pena, al garantizar un horizonte de libertad para el 
condenado". Una vez cumplido el tiempo mínimo de la pena, "si el Tribunal considera que no concurren 
los requisitos necesarios para que el penado pueda recuperar la libertad, se fijará un plazo para llevar a 
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cabo una nueva revisión de su situación; y si, por el contrario, el Tribunal valora que cumple los 
requisitos necesarios para quedar en libertad, se establecerá un plazo de libertad condicional en el que 
se impondrán condiciones y medidas de control orientadas tanto a garantizar la seguridad de la 
sociedad, como a asistir al penado en esta fase final de su reinserción social". 
 
Añade la Exposición de Motivos que "la pena de prisión permanente revisable no constituye, por ello, 
una suerte de «pena definitiva» en la que el Estado se desentiende del penado. Al contrario, se trata de 
una institución que compatibiliza la existencia de una respuesta penal ajustada a la gravedad de la 
culpabilidad, con la finalidad de reeducación a la que debe ser orientada la ejecución de las penas de 
prisión". 
 
Igualmente señala que "se trata, en realidad, de un modelo extendido en el Derecho comparado 
europeo que el Tribunal Europeo de Derechos Humanos ha considerado ajustado a la Convención 
Europea de Derechos Humanos, pues ha declarado que cuando la ley nacional ofrece la posibilidad de 
revisión de la condena de duración indeterminada con vistas a su conmutación, remisión, terminación o 
libertad condicional del penado, esto es suficiente para dar satisfacción al artículo 3 del Convenio (cfr. 
SSTEDH 12-2-2008, caso Kafkaris vs. Chipre; 3-11-2009, caso Meixner vs. Alemania; 13-11-2014, caso 
Affaire Bodein vs. Francia; 3-2-2015, caso Hutchinson vs. Reino Unido)". 
 
Pese a todo ello, varios grupos parlamentarios presentaron recurso de inconstitucionalidad, recurso que 
el Tribunal Constitucional admitió a trámite en julio de 2015. La admisión a trámite no supone 
pronunciamiento alguno sobre el fondo del asunto, si bien algunos pretenden la derogación de esta 
medida sin esperar el pronunciamiento del Tribunal Constitucional. 
 
Así, el 4 de octubre de 2016 el Pleno del Congreso de los Diputados debatió y aprobó por mayoría  de los 
Grupos Parlamentarios Vasco (EAJ-PNV), Socialista, Esquerra Republicana, Confederal de Unidos 
Podemos-En Comú Podem-En Marea, Mixto y la abstención de Ciudadanos, y solo con el voto en contra 
del Grupo Parlamentario Popular, la Proposición no de Ley para la Derogación de la Pena de Prisión 
Permanente Revisable. 
 
Y más recientemente, el pasado 10 de noviembre, ha sido admitida a trámite una Proposición de Ley de 
Modificación de la L.O. 10/1995 del Código Penal (Orgánica), que pretende derogar la prisión 
permanente revisable y que contó con el único voto en contra del Grupo Popular.  
 
Tras estos hechos y actuaciones, son multitud los ciudadanos que han manifestado su apoyo a la pena 
de prisión permanente revisable como medio para garantizar la seguridad, los derechos y libertades de 
todos los españoles.  
 
Por todo ello, el Grupo Municipal Popular presenta la siguiente 
 

 
 

MOCIÓN: 
El Ayuntamiento manifiesta:  
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PRIMERO.- Su apoyo a la figura de la prisión permanente revisable incorporada al ordenamiento jurídico 
español por la Ley Orgánica 1/2015, de 30 de marzo, por la que se modifica la Ley Orgánica 10/1995, de 
23 de noviembre, del Código Penal. 
 
SEGUNDO.- Instar a los diferentes Grupos Parlamentarios con representación en el Congreso de los 
Diputados a que reconsideren su postura sobre la derogación de la prisión permanente revisable. 
TERCERO.- Dar traslado de estos acuerdos al Ministro de Justicia, a los Grupos Políticos del Congreso, 
Senado y de las Cortes de Castilla-La Mancha y a la Junta de Gobierno de la FEMP. 
 
2ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Socialista relativa al Barrio de Villaromán. 
 
Laura Martinez Triguero (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16077.8 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16199.3 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16266.3 
 
Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16437.9 
 
Laura Martinez Triguero (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16696.4 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16711.3 
 
Ana Mª Sánchez Domingo (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16829.4 
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Laura Martínez Triguero (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16862.6 
 
Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=16903.8 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=17049.2 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 9  
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 15 votos a favor (9 correspondientes a Concejales 
del Grupo Municipal Socialista, 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida y 
3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos) y 9 abstenciones correspondientes 
a los Concejales del Grupo Municipal Popular,  ACUERDA: Aprobar la Moción presentada por el Grupo 
Municipal Socialista relativa al Barrio de Villaromán, y cuyo contenido, transcrito literal e íntegramente, 
es el siguiente: 

MOCIÓN DEL BARRIO DE VILLAROMÁN 
 
El grupo municipal socialista, ha visitado este barrio de la ciudad, y tenemos que denunciar la dejadez y 
falta de mantenimiento en muchos de de las calles. Nos vemos en la obligación de presentar esta 
moción para que el Ayuntamiento lleve a cabo los trabajos pertinentes para la solución de los problemas 
que vamos a detallar: 
 

• Los pasos de peatones alrededor del centro médico Cuenca IV se han borrado y hace falta que 
sean repintados. 

 

• Falta de reposición de papeleras que ha robado o se ha roto en las calles Francisco de Luna y 
Fréderic Mompou 

 

• Las zonas ajardinadas de la calle Joaquín Rodrigo, están llenas de excrementos caninos que no 
limpian nunca, y en su caso tampoco se ha producido ninguna denuncia policial a los dueños que 
no las recogen. 
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• En la calle Pilar Navarro existen varios baches en la calzada y a la altura de La Casa del Agua 
Sport, hay un gran trozo de acera con muchas baldosas levantadas que hay que reparar. 

 

• En la calle Francisco Suay la acera que da al monte en algunos tramos está muy peligrosa para su 
tránsito y hay que repararla, así como la zona de aparcamiento de esa calle a la altura de los 
números 120 a 110, que está llena de grava. 

 

• Las isletas de la calle Avenida del Mediterráneo son podadas pero no reponen los arbustos que 
se secan y hay que sustituirlos. 

 

• La plaza de Avenida del Mediterráneo nº 10 tiene baldosas y escalones rotos, los alcorques de 
los árboles con malas hierbas y excrementos caninos, y la limpieza de esa plaza es nula. 

 

• En las calles Río Víllora y Río Fresneda habría que poner resaltos para reducir la velocidad, donde 
nos consta que ha habido atropellos y alguno de ellos mortal. 

 

• Sólo hay un barrendero para todo el barrio, que divide sus días de trabajo en la zona de bloques 
a dos días y medio a la semana y dos días en la zona de los chalets. Tiempo insuficiente para 
mantener el barrio totalmente limpio. 

 

• La falta de mantenimiento en la calle Río Cabriel, que cruza patios interiores pero que es 
competencia municipal, tiene alcantarillas y bocas de riego obstruidas que hay que limpiar. 

 
Es por lo que el GMS, lleva a pleno el siguiente acuerdo: 
 

1. Que se reparen las incidencias anteriormente descritas en un plazo de seis meses. 
 

3ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida para la protección de determinados 
bienes inmuebles fuera del ámbito del Casto Antiguo. 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=17437.1 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=17850.7 
 
Jesús Neira Guzmán (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=18141.4 
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Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=18302.4 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=18622.2 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=18709.3 
 
Jesús Neira Guzmán (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=18922.7 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=19061.8 
 
Secretario 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=19600.5 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=19718.5 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=19809.3 

 
Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 

Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 
 

Votos a favor: 6 
Votos en contra: 9 
Abstenciones: 9 
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 En consecuencia, el Pleno, por 6 votos a favor (3 correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Izquierda Unida y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), 9 
votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular, y 9 abstenciones 
correspondientes a Concejales del Grupo Municipal Socialista,  ACUERDA: No aprobar la Moción 
presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida para la protección de determinados bienes 
inmuebles fuera del ámbito del Casto Antiguo. 
 
4ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos relativa a reforzar la vigilancia para que se 
extremen las medidas de limpieza e higiene en los establecimientos de hostelería del Término 
Municipal y por la creación de una mesa de la gastronomía. 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=19945.6 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=20395.0 
 
Jesús Neira Guzmán (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=20569.3 
 
Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=20893.4 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=21089.1 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=21313.0 
 
Jesús Neira Guzmán (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=21394.7 
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Pedro José García Hidalgo (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=21478.7 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=21666.2 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 3 
Votos en contra: 9 
Abstenciones: 12 
 

 En consecuencia, el Pleno, por 3 votos a favor correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Ciudadanos, 9 votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular, y 
12 abstenciones (9 correspondientes a Concejales del Grupo Municipal Socialista y 3 correspondientes a 
los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida),  ACUERDA: No aprobar la Moción presentada por el 
Grupo Municipal Ciudadanos relativa a reforzar la vigilancia para que se extremen las medidas de 
limpieza e higiene en los establecimientos de hostelería del Término Municipal y por la creación de una 
mesa de la gastronomía. 
 
5ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre la respuesta del Sistema de Salud 
en los períodos de epidemia gripal en el Municipio de Cuenca. 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=21721.2 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=22213.3 
 
Enrique Hernández Valero (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=22357.1 
 
Carlos Navarro Arribas (Grupo Popular) 
 



C
ó

d
ig

o
 C

S
V

: 
1q

ts
R

zm
7B

K
D

K
7j

W
q

  .
V

er
if

ic
ab

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.c
u

en
ca

.e
s

                                                                                                                                                              
AYUNTAMIENTO DE CUENCA 
Ref. Secretaría General. 
F.S.O../c.v.h. 
 

 

 

22 

http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=22769.0 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=23139.4 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=23388.0 
 
Enrique Hernández Valero (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=23502.8 
 
Carlos Navarro Arribas (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=23728.1 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=23979.6 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 6 
Votos en contra: 9 
Abstenciones: 9 
 

En consecuencia, el Pleno, por 6 votos a favor (3 correspondientes a los Concejales del Grupo 
Municipal Izquierda Unida y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos), 9 
votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Socialista, y 9 abstenciones 
correspondientes a Concejales del Grupo Municipal Popular, ACUERDA: No aprobar la Moción 
presentada por el Grupo Municipal Ciudadanos sobre la respuesta del Sistema de Salud en los períodos 
de epidemia gripal en el Municipio de Cuenca. 
 
6ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Socialista para la rehabilitación de los fortines del 
Cerro Socorro. 
 
Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 
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http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=24049.0 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=24368.0 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=24472.7 
 
Marta Segarra Juárez (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=24608.7 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=24902.7 
 
 
 
Pablo García Rubio (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=24981.3 
 
Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=25024.5 
 
Marta Segarra Juárez (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=25099.0 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=25206.0 
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Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 15 
Votos en contra: 0 
Abstenciones: 9 
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 15 votos a favor (9 correspondientes a Concejales 
del Grupo Municipal Socialista, 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida y 
3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos) y 9 abstenciones correspondientes 
a los Concejales del Grupo Municipal Popular,  ACUERDA: Aprobar la Moción presentada por el Grupo 
Municipal Socialista para la rehabilitación de los fortines del Cerro Socorro, y cuyo contenido, transcrito 
literal e íntegramente, es el siguiente: 
 

“MOCIÓN PARA LA REHABILITACIÓN DE LOS FORTINES DEL CERRO SOCORRO. 
 
El turismo es una actividad transversal capaz de generar, por su efecto multiplicador, notables 
beneficios en las economías de los destinos, tanto en los subsectores directamente turísticos (hoteles, 
restaurantes, etc) como en aquellos otros que aunque no puedan considerarse estrictamente como 
tales, prestan igualmente sus servicios a los visitantes (comercios, empresas de actividades deportivas y 
de ocio. etc). 
 
La ciudad de Cuenca, en los últimos años ha experimentado un notable progreso en relación con el 
desarrollo de la actividad turística como resultado del esfuerzo realizado tanto por el sector público 
como por el sector empresarial, en la mejora y puesta al día de la ciudad y de su oferta turística, 
posibilitando el incremento paulatino del posicionamiento de la ciudad en el mercado turístico, y el 
desarrollo y consolidación de una oferta turística de un gran nivel. 
 
El turismo sostenible está basado en el intercambio social y cultural y su puesta en valor es la propia 
identidad y el respeto a las formas de vida locales, eso pasa necesariamente por hablar de Cultura, de 
Patrimonio y de Medio Ambiente en caso contrario estaremos vaciando nuestro significado. 
 
Cuenca es cultura, no porque nos lo digamos a nosotros mismos, ni porque aspiremos a etiquetas 
oficiales, sino por el movimiento cultural real que sustentan tantas y tantas personas implicadas en la 
promoción de la cultura local, Cuenca es Patrimonio de la Humanidad, y hay vida más allá de la Catedral, 
Castillo y Centro de la ciudad, hay actuaciones que son necesarias y urgentes, también por la necesidad 
de mantener y reafirmar nuestra propia identidad que se expresa a través de nuestra historia y de la 
conservación de nuestro patrimonio. 
 
Debemos de potenciar e impulsar nuestro entorno, uno de nuestros atractivos existentes en nuestra 
ciudad es el monumento al Sagrado Corazón de Jesús en el Cerro Socorro. 
 
El 14 de Julio de 2017 se cumplieron setenta años de la inauguración del monumento, lugar en el que 
antiguamente existió una ermita además de las fortificaciones de guerra. 
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Se señala al verano de 1951 como inicio de las obras aunque se paralizan por falta de dinero, 
reanudándose dos años después, en 1953 se colocó el pedestal. 
 
Las obras costaron alrededor de millón de pesetas con el paso del tiempo se pudo terminar el proyecto 
original de Eduardo Torallas. 
 
Como mencionamos anteriormente el complejo del Cerro Socorro es el principal exponente de las 
fortificaciones en Cuenca pero no la única. 
 
Se componen de dos elementos, el parapeto o reducto del propio Cerro de Socorro, y a unos veinte 
minutos caminando desde él, nos encontramos el conocido como “Fortín de la CNT” o Blocao de 
Mirabueno. 
 
Según las informaciones que tenemos las obras de las fortificaciones del Cerro de Socorro se iniciaron a 
los quince o veinte días de empezar la Guerra Civil. La iniciativa corría a cargo de la CNT y FAI. 
 
La mayor de las fortificaciones de la cima del Cerro del Socorro se termina rellenando de tierra para 
emplearla como plataforma del monumento al Sagrado Corazón de Jesús. Es una huella material al 
esfuerzo defensivo de la capital de la provincia al comienzo de la Guerra Civil. 
 
En 2014 el Ayuntamiento de Cuenca y la empresa Ares Arqueología acometieron un proyecto de 
colaboración que permite dar formación a arqueólogos, a los que se les ofrecía la posibilidad de 
participar en la rehabilitación del conjunto de fortificaciones del Cerro de Socorro declarado Bien de 
Interés Cultural. 
 
Ese proyecto no solo pretende la preservación patrimonial sino también dotar a la ciudad de un punto 
más de interés turístico ya que el recorrido es perfecto para una ruta fotográfica, tenemos que destacar  
que por esa zona pasa el GR-66, un sendero de Gran Recorrido que atraviesa el país desde Aragón hasta 
Andalucía. 
 
Por lo anteriormente expuesto solicitamos al Pleno la aprobación de los siguientes acuerdos: 
 
1. Firmar otro proyecto de colaboración que permita la formación a arqueólogos y así poder seguir con 
la segunda fase del proyecto iniciado en 2014. 
 
2. Colocación de bolardos, paneles informativos, limpieza de escombros y refuerzo de los perfiles 
excavados en la zona del Cerro de Socorro. 
 
3. En la zona del Fortín poner una puerta, terminar de limpiarlo y hacer una senda accesible para el 
público. 
 
4. Debemos poner en valor el conjunto en este entorno natural tan cercano a la ciudad, facilitándoles a 
los visitantes tanto en excursiones por libre como guiadas la compresión del complejo gracias a una 
infraestructura expositiva adecuada en la que también estuvieran incluidos los Túneles de Alfonso VIII y 
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en un futuro los de Calderón de la Barca, y que a los visitantes se les explicara la verdadera historia de 
los mismos. 
 
5. Mantenimiento y limpieza constantes por parte de los servicios pertinentes del Ayuntamiento de 
Cuenca, así como, dado el valor natural y paisajístico de este enclave habría que solucionar los 
problemas de procesionaria tan dañinos para nuestro entorno natural. 
 

7ª.- Moción presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida de apoyo a la huelga feminista. 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=25236.6 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=25478.4 
 
Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=25814.7 
 
José Mª Martínez López (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=26013.1 
 
Mª Jesús Amores Molero (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=26430.7 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=26650.4 
 
Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=26898.0 
 
José Mª Martínez López (Grupo Popular) 
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http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=26986.2 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=27219.2 
 
Susana de los Santos Blanco (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=27231.1 
 
Secretario 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=27251.7 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=27277.8 
 

Tras la exposición y defensa de la Moción y las sucesivas intervenciones de los Grupos 
Municipales, el Excmo. Sr. Alcalde-Presidente somete a votación la Moción con el siguiente resultado: 

 
Votos a favor: 12 
Votos en contra: 9 
Abstenciones: 3 
 

 En consecuencia, el Pleno, por mayoría de 12 votos a favor (9 correspondientes a Concejales 
del Grupo Municipal Socialista y 3 correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Izquierda Unida), 
9 votos en contra correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Popular y 3 abstenciones 
correspondientes a los Concejales del Grupo Municipal Ciudadanos, ACUERDA: Aprobar la Moción 
presentada por el Grupo Municipal Izquierda Unida de apoyo a la huelga feminista, y cuyo contenido, 
transcrito literal e íntegramente, es el siguiente: 
 

“MOCIÓN DE APOYO A LA HUELGA FEMINISTA 
8 de marzo de 2018 

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS 
 

El próximo 8 de marzo, día Internacional de la Mujer, el movimiento feminista con el apoyo de 
organizaciones y colectivos políticos, sociales y sindicales convoca una huelga general de las mujeres a lo 
largo y ancho de nuestra geografía.  
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Una convocatoria de denuncia frente a las desigualdades, las discriminaciones y las violencias 
estructurales que sufrimos más de la mitad de la población mundial, las mujeres, pero también de 
reivindicación de un nuevo modelo social, justo, democrático e igualitario.  
 
Una huelga feminista contra un sistema capitalista y patriarcal que permite que las desigualdades 
estructurales que padecemos las mujeres estén alcanzado tales niveles de gravedad y de tal dimensión, 
que hace ineludible tomar las calles, las instituciones y los centros de trabajo para demostrar que sin 
nosotras el mundo se cae, el mundo se para.  
 
Un mundo cuyo funcionamiento, datos y prácticas nos engloba y nos dibuja en estos escenarios:  
 
En todo el mundo, las mujeres ganamos sólo entre el 60 y el 75 por ciento del salario de los hombres en 
trabajos de igual valor.  
 
En el Estado español, el trabajo dedicado por las mujeres a los hogares, al cuidado y a la reproducción 
alcanza el 53% del PIB, lo que significa que el Estado hace recaer en las mujeres gran parte de lo que 
debería estar atendido a través de los servicios públicos.  
 
La práctica de la interrupción voluntaria del embarazo no está garantizada para todas las mujeres. La 
legislación existente permite que la clase médica más reaccionaria pueda negarse a realizar el IVE en los 
centros sanitarios públicos y que el código penal siga contemplando el aborto como un delito.  
La misoginia recorre la cultura y la ciencia en todos sus ámbitos. En el arte, en la literatura, en el cine, en 
las matemáticas, en la biología, en la ingeniería o arquitectura…, las mujeres apenas existen. Esta 
invisibilización conlleva que las mujeres no aparezcan en la narración de la Historia y que todas sus 
aportaciones hayan y sigan siendo totalmente ignoradas.  
 
Las agresiones sexuales y las violaciones, en algunos casos, han pasado de ser actos criminales 
individuales a formas grupales cada vez más presentes.  
 
Los continuos asesinatos de mujeres, que deben traducirse en un rechazo frontal a esta inaceptable 
realidad, que consolide la construcción de una cultura anti patriarcal para erradicar esta violencia 
sistémica de la vida de las mujeres. Recordamos los datos que, desde el Centro de la Mujer de Cuenca, 
se facilitaron al último consejo de igualdad celebrado el pasado noviembre. Donde casi la mitad de las 
mujeres atendidas en 2017 lo habían sido por violencia machista, 489 mujeres de un total de 1.104.  
 
La notoria expansión que está adquiriendo el debate y la demanda de los vientres/úteros de alquiler, no 
lo olvidemos de mujeres pobres, que son quienes se ven obligadas a esta forma de explotación 
capitalista y patriarcal.  
 
Las miles y miles de mujeres y niñas traficadas para consumo sexual de los hombres y su irrefutable 
conexión con la “industria del sexo” y la prostitución.  
 
Cabe destacar que el Informe del Tribunal de Cuentas del 29 de julio de 2017 sobre el Ayuntamiento de 
Cuenca hace menciones, entre las distintas infracciones, al respecto de la igualdad indicando “El Plan 

aprobado entró en vigor al día siguiente de su aprobación, el 1 de marzo de 2011, y previó una duración 
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de tres años, hasta el 1 de marzo de 2014. No obstante haber finalizado su plazo de vigencia, el 

Ayuntamiento no ha procedido a la actualización de dicho Plan ni a la aprobación de uno nuevo que lo 

sustituya, no encontrándose en vigor, a fecha de finalización de los trabajos de fiscalización, ningún Plan 

de Igualdad en el Ayuntamiento de Cuenca, lo que supone un incumplimiento de la Disposición Adicional 

Séptima del actualmente vigente Real Decreto Legislativo 5/2015, de 30 de octubre, por el que se 

aprueba el TREBEP”. Destaca en el análisis del personal que “El número de hombres fue superior al 

número de mujeres en todos los grupos y categorías del personal del Ayuntamiento, resultando, en su 

conjunto, un 79% de hombres frente al 21% de mujeres”. Y que ha sido a propuesta de una moción de 
Izquierda Unida, al pleno del 8 de marzo de 2017, en donde se aprueba la realización de un Plan de 
Igualdad para el Ayuntamiento. Aunque el equipo de gobierno para llevarlo a cabo ha puesto en marcha 
un procedimiento opaco, sin participación social y externalizando la redacción a una empresa. Formas 
de trabajar que siempre se critican desde el feminismo.  
 
Por éstas y muchas más razones este Ayuntamiento apoya la Huelga Feminista convocada para el 8 de 
marzo. Una huelga que irá enmarcada con grandes manifestaciones a lo largo de todo el territorio 
español donde las mujeres tomarán las calles para demostrar que no sólo hay que parar el mundo sino 
también que también hay que transformarlo cambiando sus modelos patriarcales por modelos de 
igualdad, justicia, paridad, libertad, diversidad y democracia.  
De ahí que el Ayuntamiento de Cuenca se comprometa a:  
 
1.- Apoyar la Huelga General de las Mujeres, facilitando su desarrollo en esta Corporación.  
 
2.- Facilitar con todos los medios materiales, personales y de difusión las manifestaciones, 
concentraciones, actividades y actos que convoquen las asociaciones de mujeres en el 8 de marzo.  
 
3.- Enarbolar la bandera feminista en el Ayuntamiento como símbolo de apoyo a la lucha de las mujeres.  
 
4.- Presupuestos específicos para programas de igualdad de género. Partiendo del compromiso de 
aumento anual del presupuesto para políticas de igualdad de género, con la obligación de alcanzar al 
menos un 5% en los próximos 4 años. Empezando con el aumento en el presupuesto de 2018 de la 
partida para el Centro de la Mujer de 2.000€ a 20.000€. Un aumento muy significativo pero que no 
supone un gran esfuerzo al Ayuntamiento.  
 
5.- Que en la elaboración del Plan de Igualdad para el Ayuntamiento de Cuenca se cuente el Consejo de 
Igualdad Municipal y así, con ello alcanzar no solo un acuerdo institucional, sino también social, para 
que la igualdad sea un principio de actuación en todas las políticas públicas y un objetivo irrenunciable 
en su desarrollo.  
 
6.- Elaborar nuevos proyectos de prevención ante la violencia machista, junto con el Consejo social de 
Igualdad y el Consejo de Infancia y adolescencia, para este último trimestre escolar. Para los cuales un 
pilar fundamental es una educación afectivo-sexual a todos los niveles que facilite desarrollar relaciones 
basadas en el respeto y la igualdad real entre mujeres y hombres.  
 
7.- Desarrollar una campaña anual encaminada a la abolición de la prostitución, como forma extrema de 
violencia de género. Ejecutando políticas activas para erradicar todas las formas que tenga relación con 
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la explotación sexual; con especial atención a la publicidad y de forma directa o indirecta que permitan o 
faciliten el desarrollo de actividades encaminadas a dicha explotación.  
 
3º.- RUEGOS Y PREGUNTAS.  
 
RUEGOS 
 
Julián Huete Cervigón (Grupo Popular) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=27295.0 
 
1º.- Ruego (Nº de Registro de entrada 2018-1739) Presentado por el Grupo Municipal Ciudadanos. 
 
Antonio Calvo Sanz (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=27318.1 

1. ROGAMOS.  

Que el equipo de Gobierno ponga a disposición de los grupos políticos un informe detallado de las 
actuaciones  que ha promovido desde el inicio de la legislatura con el fin de atraer inversiones a Cuenca. 
(Campañas, bonificaciones fiscales, acciones de apoyo empresarial…) 

2. ROGAMOS.  

Que el equipo de Gobierno habilite un acceso seguro, mediante la actuación urbanística pertinente, en 
el terraplén existente entre la sede de Geacam y el IES Santiago Grisolía, y que los vecinos de Villa 
Román usan de forma peligrosa para acortar sus desplazamientos entre la avenida del Mediterráneo y la 
calle de los Hermanos Becerril.  

3. ROGAMOS. 

Que el equipo de Gobierno diversifique, entre las empresas de un mismo sector y con el fin de favorecer 
la actividad de todas las sociedades del municipio, las contrataciones que actualmente realice siempre 
con una misma mercantil.  

Y que no realice contratos menores con empresas que saben que no tienen capacidad para realizar el 
trabajo, y que terminan encargándoselo a su vez a otras empresas, con el consiguiente incremento del 
precio. Recordamos que los políticos tenemos el deber de hacer un gestión eficiente de los recursos 
públicos. 

4. Dada la voluntad del actual equipo de Gobierno por conceder reconocimientos y distinciones 
múltiples,  
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ROGAMOS. Que, de vez en cuando, los galardonados sean personas anónimas que no representen a 
institución u organismo, y que hayan trabajado por el desarrollo de su barrio o la ciudad.  

5. En varias ocasiones hemos rogado que se habilite un cartel en la A-40 que indique la salida del centro 
penitenciario, así como que se proceda a podar un árbol que, en la antigua nacional, tapa el cartel 
indicativo del centro penitenciario. Dado que nos encontramos en época de poda,  

ROGAMOS. Que el equipo de Gobierno pode el citado árbol de cara a que no obstruya la visibilidad 
cuando en primavera recupere todas sus hojas; así como que haga lo mismo con todos aquellos 
elementos vegetales que puedan ocasionar el mismo problema en la señalización vial. 

6. El Título VIII de la Ley 8/1999, de 26 de mayo, de Ordenación del Turismo de Castilla-La Mancha, 
dedicado a la promoción del turismo, dentro de su capítulo II, titulado ‘Otras actuaciones de promoción 
y fomento del turismo’, establece en su artículo 46 la posibilidad de instituir y declarar ‘Fiesta de Interés 
Turístico Regional’ a aquellas manifestaciones concretas y determinadas, de naturaleza cultural, 
popular, artística, deportiva o de cualquier otra que comporten especial importancia como atractivo 
turístico. Igualmente se recoge en el Decreto 32/2006, de 21 de marzo, por el que se regula la 
declaración de Fiesta de Interés Turístico Regional de Castilla-La Mancha. En base a esta legislación,  

ROGAMOS. Que el equipo de Gobierno inste a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha la 
declaración de la carrera popular ‘Hoz del Huécar’ como ‘evento deportivo de interés turístico regional’. 
Recordamos que esta competición alcanza este año su edición número 31 y tiene el respaldo de un gran 
número de aficionados.  

7. Tras denunciar en varias ocasiones los presuntos subarrendamientos de plazas en los aparcamientos 
municipales para residentes.  

ROGAMOS. Que la página web del Ayuntamiento incorpore en la sección correspondiente un listado con 
los demandantes de plazas de los aparcamientos públicos para residentes con el fin de que estos 
puedan conocer en cualquier momento el orden de adjudicación. Proponemos que la mención se haga a 
través de una referencia, a efectos de cumplir con la Ley de Protección de Datos.  

8. Después de haberlo solicitado en varias ocasiones sin éxito,  

ROGAMOS. Que el Equipo de Gobierno proceda a limpiar la cantidad de excrementos caninos que se 
acumulan en el jardinillo de Pozo de las Nieves, e intensifique la inspección policial en esta y otras zonas 
verdes de la ciudad en las que haya constancia de una menor concienciación por parte de los 
propietarios de los perros a la recogida de las heces.  

9. ROGAMOS. Que el equipo de Gobierno recupere la tarjeta de estacionamiento que existía para los 
médicos de Atención Primaria para su uso cuando salen a atender un aviso en la ciudad.  
 
2º.- Ruego (Nº de Registro de entrada 2018-1811) Presentado por el Grupo Municipal Izquierda Unida. 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
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http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=27734.9 
 

1.-  La calle Álvaro de Luna no ha entrado en el plan de obras que sí se ha dado en las 500. En las 
manzanas de los números 26 a 36 había numerosos bancos, sobre todo en la parte de atrás y en los 
callejones entre los edificios, que hoy no están. Tan sólo queda un banco con una silla atada al mismo 
por ser insuficiente, calzado con varias baldosas al estar cojo; y otros dos dentro de una jardinera y 
atados a un olivo. En cuanto a las baldosas de este tramo de calle, hay muchas que han desaparecido. La 
vecindad es mayor y puede tropezar. También es aficionada a salir a tomar el fresco. Rogamos que se 
coloquen los bancos en su sitio correspondiente, en lugares accesibles, y se aumente la dotación en la 
medida de lo posible; así como que se repare el embaldosado con especial atención a las traseras de los 
edificios. 

 

2.- El pasado 22 de enero todos los grupo municipales recibimos un correo electrónico con quejas 
de la vecindad de la zona de la plaza de toros (Calles Juan Gómez de Mora, Hernando de Alarcón y Radio 
Nacional de España) y piscinas en la que se citaban ejemplos, acompañados de fotografías, de la falta de 
mantenimiento, como: Varios ejemplos de zonas sucias, como excrementos de paloma que llevan meses 
sin retirarse de la acera, acerado en mal estado que provocan caídas, zanjas para obras de instalación de 
gas u otros servicios que no han sido cerradas correctamente, papeleras destrozadas y bancos sin 
reponer, entre otros. Rogamos que se atiendan todas las urgentes deficiencias que presenta la zona.   

 
3.- Ante la falta de personal en el polideportivo de San Fernando se han cubierto la apertura de las 

instalaciones con personal de Eulen. Parece que este trabajador forma parte del contrato de conserjería 
que hay para los centros sociales de los barrios y el centro joven. Rogamos se aclare si esta circunstancia 
va a mantenerse y qué consecuencias puede tener que el Ayuntamiento incumpla las condiciones de 
dicho contrato con la empresa Eulen.     

4.- El mal estado del carril bici sumado a que no hay ninguna zona de uso preferente para ciclista en 
toda la ciudad, hace complicado el transporte en bicicleta. Esto conlleva que las y los ciclistas ante la 
peligrosidad de circular junto a vehículos a gran velocidad en la calzada, en muchas ocasiones lo hagan 
por las aceras, lo que puede conllevar un peligro para la ciudadanía que va a pie. Rogamos que en la 
comisión de servicios a la ciudad se haga un estudio que apueste por la movilidad integral sostenible y 
cómo poder mejorar la convivencia entre peatones, ciclistas y vehículos a motor.   
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   5.- Son muy numerosas las quejas por la falta de limpieza que recibimos de la vecindad. También han 

sido objeto de la Comisión de sugerencias y reclamaciones celebrada el 29 de enero. Destacamos alguna 

de ellas, de las que incluimos fotografías, parque infantil del barrio del Pozo de las Nieves lleno de 

excrementos, papeleras a rebosar de bolsas de excrementos en la zona del sXXI y ante esta lamentable 

situación en toda la ciudad la aparición de roedores en el barrio de La Paz. Rogamos se atienda la 

limpieza de los barrios de forma apropiada.  
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6.- En noviembre de 2015 se aprobó por unanimidad una moción a propuesta de Izquierda Unida, 

cuyo acuerdo número 2 decía lo siguiente: “Que se controle para que pueda ser facturado, el consumo 

de agua procedente del depósito de Albaladejito en la zona del Pinar de Jábaga, que pertenece a 

nuestro municipio”. Rogamos que se instalen los contadores de agua como indica el convenio que se 

firmó entre los ayuntamientos en septiembre de 2016.  

 

7.- En la Ley 38/2003, de 17 de noviembre, General de Subvenciones, dice en su artículo 2. 

Concepto de subvención. c) Que el proyecto, la acción, conducta o situación financiada tenga por 

objeto el fomento de una actividad de utilidad pública o interés social o de promoción de una finalidad 

pública. 

 
El pasado 28 de diciembre de 2017, en Junta de Gobierno Local, el equipo de gobierno aprobó un 

convenio de colaboración entre el Ayuntamiento y la Asociación para la Defensa de la Vida Humana 
(ADEVIDA), para el desarrollo de actividades por la cantidad de 10.000€.   

 
A tres días de terminar el año, este convenio se firma con la vigencia desde el 1 de enero al 31 de 

diciembre de 2017. Y con un informe técnico de la Directora del Área de Intervención Social Municipal 
que dice “En cumplimiento de las instrucciones dadas por el concejal de Atención a las Personas e 

Igualdad, se propone la firma del convenio arriba indicado. Esta Dirección no realiza ninguna 

valoración técnica al respecto, puesto que tal valoración no ha sido solicitada, habiéndose tomado la 

decisión de la firma por el órgano competente para ello.”  
 
Ya que, al no solicitársele, no podemos conocer la valoración de la técnica del AIS al respecto de 

dicho convenio. Rogamos que se indique cuál es la utilidad pública, interés social o de promoción de 
una finalidad pública de este convenio. 

 
8.- Al pleno del 8 de marzo de 2017 trasladamos un ruego para que se tomaran medidas contra la 

plaga de oruga procesionaria que hay por todos los pinares del municipio. Rogamos que se adopten las 
medidas necesarias, previa evaluación de las realizadas, para impedir la proliferación de las orugas dado 
el riesgo que suponen para la masa forestal, la fauna y flora y el ser humano. 

 
9.- El art. 77 LBRL dispone “que todos los miembros de la Corporación tienen derecho a obtener del 

Alcalde cuantos antecedentes, datos o informaciones obren en poder de los servicios de la corporación y 

resulten precisos para el desarrollo de su función, y que la solicitud de ejercicio de este derecho ha de ser 

resuelta motivadamente en los cinco días naturales siguientes”. Recordamos que todavía tenemos una 
solicitud pendiente desde octubre de 2016 al respecto de las plazas de la localización de las plazas de 
movilidad reducida. 

 
Rogamos que se cumpla con la Ley y se nos facilite la documentación solicitada, en tiempo y forma.  

 

14.10.16 
Listado y mapa de la localización de las Plazas de Movilidad Reducida que hay en todo el municipio de 
Cuenca.  

17.03.17 
Relación de facturas, u otra justificación, que contenga fecha, beneficiario e importe al respecto del 

URBAN.  
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16.06.17 
SOLICITA: Copia del Convenio entre el Ayuntamiento y la Diputación de Cuenca al respecto del 

Albergue de animales.  

21.06.17 

SOLICITA: Copia de los distintos informes del área de intervención social del Ayuntamiento respecto 

a las actuaciones para el desalojo del inmueble en la calle Obispo Valero nº8, para su posterior cesión al 

Ministerio de Educación, Cultura y Deporte.  

11.07.17 
SOLICITA: Copia del expediente completo relativo a la creación del puesto de Secretario/a Interventor/a 
de apoyo adscrito a la Secretaría General del Ayuntamiento.   

31.08.17 

EXPONE: En el decreto nº 2017005406 se detalla que al respecto de la resolución del Presidente de la 
Excma. Diputación Provincial de Cuenca, OBRAS-001050, de 30 de junio de 2017 para la convocatoria de 
subvenciones para la creación, dotación, mejora y modernización de espacios productivos o 
instalaciones de los municipios y/o de las entidades locales de ámbito territorial inferior al municipio 
(EATIM) de la Provincia de Cuenca que contribuyan a mejorar la actividad económica local y/o comarcal. 
Con fecha veinticuatro de agosto de dos mil diecisiete se redacta memoria valorada de los trabajos 
necesarios para la celebración del "Mecadillo" tradicional en el Recinto Ferial de la Ciudad de Cuenca, 
por el Jefe de la Sección Técnica del Ayuntamiento de Cuenca para concurrir a la citada subvención. 
SOLICITA: Copia de la citada memoria del 24 de junio de 2017 redacta para concurrir a la subvención de 
la Diputación.  

20.09.17 

 EXPONE: Con fecha 15 de septiembre de 2017 se publica, en el Boletín Oficial de la Provincial, la 
exposición pública por un plazo de 30 días hábiles del inicio de expediente de disolución de los 
organismos autónomos del Ayuntamiento de Cuenca denominados Instituto Municipal de Deportes, 
Patronado Municipal de Promoción Económica e Instituto Juan de Valdés.  
SOLICITA: Para poder hacer una valoración adecuada del expediente solicitamos la relación actual de las 
y los trabajadores de dichos organismos autónomos, en la que se indique la clasificación del personal, 
como funcionarios, interinos, laborales, eventuales, por tiempo indefinido o temporal. 

17.10.17 

EXPONE: En el pleno celebrado el 11 de octubre de 2017 se aprobó la moción “sobre el ejercicio del 
derecho a la información de los miembros de la corporación” por la que se llegó al siguiente acuerdo:” El 
Pleno del Ayuntamiento insta a la Alcaldía a que respete escrupulosamente lo establecido en el artículo 
144 del ROM, sobre el derecho a la información de las y los miembros de la Corporación, eliminado las 
trabas que actualmente se están poniendo al ejercicio de este derecho y que, para ello, comunique a los 
diferentes servicios que, una vez concedido el derecho o en aquellos casos que se establecen en el 
artículo 144 B del ROM, de ejercicio automático del derecho, faciliten a las y los miembros de la 
Corporación la documentación y los expedientes solicitados” 
SOLICITA: Copia de la comunicación que desde Alcaldía se ha realizado a los distintos servicios para que 
faciliten a las y los miembros de la Corporación la documentación y los expedientes solicitados, en 
cumplimiento de lo aprobado en la citada moción.  

17.10.17    De nuevo registro OO.AA registrado 20.09.17 

13.11.17 

EXPONE: En relación al acuerdo del acta de la Junta de Gobierno Local del 6 de noviembre de 2017 sobre 
el recurso de reposición presentado por D. Rafael Herrero Pareja. 
SOLICITA: Copia del expediente completo relativo al recurso de reposición presentado por D. Rafael 
Herrero Pareja contra el acuerdo de la Junta de Gobierno Local de 2 de octubre de 2017, de resolución 
de la convocatoria para la provisión de una plaza vacante de asesoría jurídica del Ayuntamiento de 
Cuenca. 

13.11.17 

EXPONE: En relación al acta de la Junta de Gobierno Local del 6 de noviembre de 2017 donde se adopta 
el compromiso para Realizar los Trámites Dirigidos a la Implantación del Plan de Igualdad de 
Oportunidades entre Mujeres y Hombres del Ayuntamiento de Cuenca 2017. 
SOLICITA: Copia del Informe de la Directora del Área de Intervención Social Municipal, referido a la 
elaboración e implantación del Plan de Igualdad de Oportunidades 2017 

14.11.17 
SOLICITA: Copia del borrador del Proyecto del Presupuesto del Ayuntamiento de Cuenca para 2018, que 
el equipo de gobierno remita al Ministerio de Hacienda.  
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22.11.17 

EXPONE:  En relación a los nuevos servicios de autobuses lanzadera al Casco Antiguo y a la estación del 
AVE, anunciado a prensa por parte del equipo de gobierno.  
SOLICITA:  Examinar el expediente relativo a estos cambios del servicio y realizar copias que se precisen.  

15.01.18 

EXPONE: El pasado 14 de noviembre nuestro grupo ya solicitó el Proyecto del Presupuesto del 
Ayuntamiento de Cuenca para 2018. En previsión suceda como años anteriores que se envía con menos 
de una semana de antelación a la celebración del pleno.  
SOLICITA: Copia del borrador del Proyecto del Presupuesto del Ayuntamiento de Cuenca para 2018, que 

el equipo de gobierno ha remitido al Ministerio de Hacienda.  

15.01.18 

EXPONE: En el acta de la Junta de Gobierno Local celebrada el pasado 8 de enero, se acuerdo interponer 
recurso de apelación contra la sentencia nº 378/2017, recaída en el Procedimiento Ordinario nº 181/2017, 
interpuesto por Proyectos ERASUR contra el Ayuntamiento. 

Al no detallarse ni siquiera el objeto de este proceso. 

SOLICITA: Copia del expediente completo relativa al Procedimiento Ordinario nº 181/2017 interpuesto 

por Proyectos ERASUR contra el Ayuntamiento de Cuenca.  

16.01.18 

EXPONE: En relación a la publicación en el periódico El País, el 11 de enero de 2018, donde se referían  al 
Ayuntamiento de Cuenca entre los alcaldes que han recibido del Ministerio Hacienda una carta en la que se 
india que se incumple el plan de ajuste que habían comprometido a cambio de los fondos de liquidez 
comprometidos por el Estado central, y se exige un nuevo ajuste.  
https://elpais.com/economia/2018/01/11/actualidad/1515702453_949960.html  
SOLICITA: Copia del expediente completo, referente a todas las comunicaciones entre el Ministerio de 

Hacienda y el Ayuntamiento de Cuenca sobre lo expuesto.  

22.01.18 
SOLICITA: Copia del acuerdo de cesión  del Ayuntamiento de Cuenca a la Fundación Sánchez-Vera del 

edificio situado entre las calles Fray Luis de León y Tintes. 

22.01.18 

EXPONE: El 18 de enero mediante registro de salida nº 2018000232 se notifica a Construcciones 
Carrascosa de Cuenca SL la resolución del recurso de reposición interpuesto contra la resolución del 
contrato obras sede CEOE.  
 
SOLICITA: Copia de la documentación al respecto de la resolución del recurso de reposición interpuesto 

contra la resolución del contrato obras sede CEOE. 

22.01.18 

EXPONE: El 18 de enero mediante registro de entrada nº 2018001057EL Tribunal De Cuentas remite 
comunicación de actuaciones previas nº 1/18 a la exigencias jurisdiccional de responsabilidades 
contables.  
 
SOLICITA: Copia del expediente al respecto de la comunicación de la presidencia de la sección de 

enjuiciamiento del Tribunal de Cuentas sobre las actuaciones previas nº 1/18 a la exigencias 

jurisdiccional de responsabilidades contables. 

24.01.18 

EXPONE: En relación a la respuesta del Portavoz del equipo de gobierno a la pregunta de la Portavoz de 
Izquierda Unida sobre la corrección del Reglamento Orgánico Municipal para la inserción del lenguaje 
inclusivo.                       
SOLICITA: Copia de la solicitud a Opportunity Consulting y la respuesta de la empresa sobre que el 
Reglamento Orgánico Municipal cumplía con el procedimiento sobre lenguaje inclusivo.  
 

26.01.18 

EXPONE: En la Junta de Gobierno Local del 22 de enero de 2018 se acuerda: aprobar el pliego de 

cláusulas administrativas particulares para la concesión demanial que han de regir el procedimiento para 

la enajenación de seis parcelas de propiedad municipal, situadas en el Sector “La Loma” de Nohales; 

urbanización “Cañadilals Este” y U.E. nº 19 “Matadero”.  
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SOLICITA: Copia del expediente relativo al procedimiento para la enajenación de seis parcelas de 

propiedad municipal, situadas en el Sector “La Loma” de Nohales; urbanización “Cañadilals Este” y U.E. nº 

19 “Matadero”. 

26.01.18 

EXPONE: En la Junta de Gobierno Local del 22 de enero de 2018 se acuerda: Suspender el procedimiento 

de adjudicación del expediente de contratación del Servicio de mantenimiento y limpieza de parques, 

jardines, arbolado viario, maceteros y jardineras de varias zonas en el término municipal de Cuenca, 

hasta la resolución por el Tribunal Administrativo Central de Recursos Contractuales del recurso especial 

en materia de contratación interpuesto por la “Asociación Española de Empresas de Parques y Jardines”.  

SOLICITA: Copia del expediente completo relativo a la suspensión del procedimiento de adjudicación del 

expediente de contratación del Servicio de mantenimiento y limpieza de parques, jardines, arbolado 

viario, maceteros y jardineras de varias zonas en el término municipal de Cuenca 

31.01.18 

EXPONE: En relación al registro de entrada del 23 de enero de 2018 con nº 2018001307 de 
Construcciones Carrascosa de Cuenca SL.  
SOLICITA: Copia del registro de la documentación complementaria al recurso de reposición de la sede de 

la CEOE.   

31.01.18 

EXPONE: En relación al Convenio de colaboración entre el Excmo. Ayuntamiento de Cuenca y la 
Asociación para la defensa de la vida humana (“ADEVIDA”), para el desarrollo de actividades, firmado el 
28 de diciembre de 2017.  
SOLICITA: -Copia de la toda la documentación que el convenio indica deberá entregar la asociación como 

justificación del pago en el mes de enero de 2018.  

31.01.18 

EXPONE: En relación a los acuerdos de la Junta de Gobierno Local celebrada el 18 de diciembre de 2017 
al respecto de la firma de convenios de colaboración. 
SOLICITA: -Copia del expediente completo sobre el convenio de colaboración entre el Excmo. 

Ayuntamiento de Cuenca y Cáritas Diocesana de Cuenca para la financiación del Centro de Alojamiento 

de Urgencias para personas transeúntes y colectivos sin techo (Albergue de Transeúntes), año 2017. 

-Copia del expediente completo sobre el convenio de Colaboración entre el Excmo. Ayuntamiento de 

Cuenca y la Asamblea Local de Cruz Roja Española en Cuenca, para la realización de actuaciones 

generales. 

 
3º.- Ruego (Nº de Registro de entrada 2018-1888) Presentado por el Grupo Municipal Socialista. 
 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 

 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=28508.4 
 
1. SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE, sea reparado el firme de la los calzada de la esquina 
entre la Calle San Lucas y Diego Jiménez ya que se encuentra en un estado deplorable, estando 
incluso a la vista los adoquines que cubrían la calzada antes de ser asfaltada.  
 
2. SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE, se tenga especial interés en la limpieza de los parterres y 
zonas verdes de la calle Álvaro de Luna ya que constantemente están plagados de excrementos de 
perros y de suciedad por lo que hemos recibido numerosas quejas de los vecinos de la zona. 
 



C
ó

d
ig

o
 C

S
V

: 
1q

ts
R

zm
7B

K
D

K
7j

W
q

  .
V

er
if

ic
ab

le
 e

n
 h

tt
p

:/
/w

w
w

.c
u

en
ca

.e
s

                                                                                                                                                              
AYUNTAMIENTO DE CUENCA 
Ref. Secretaría General. 
F.S.O../c.v.h. 
 

 

 

38 

3. Vecinos de la zona nos han alertado de la rotura de una tubería de las que se encuentran en la 
ladera del río Júcar, por detrás de la Puerta de San Juan, lo que provoca que se produzcan vertido 
incontrolados al río. Es por lo que, 
 
SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE: sea reparada a la mayor brevedad. 
 
4. SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE: sea reparado el cristal de la puerta del Centro Social de 
Buenavista de manera inmediata, ya que lleva roto desde hace ya más de un mes. 
 
5. Vecinos de la zona nos han comunicado los problemas que supone para las viviendas limítrofes 
(humedades y filtraciones) así como para la limpieza de la zona el “jardincillo” que se encuentra 
entre la Calle Hernando de Alarcón  y la Calle Radio Nacional de España. Es por lo que, 
 
SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE: sea eliminado ese rincón de insalubridad y adoquine ese 
espacio como hicieron con el resto de las esquinas de la zona que se encontraban en el mismo 
estado. 
 
6. Los vecinos de la zona de la Plaza de Toros (Calles Juan Gómez de Mora, Hernando de Alarcón y 
Radio Nacional de España) y piscinas, nos han expresado sus quejas sobre los problemas del barrio: 
 
- Falta de limpieza, excrementos de paloma que llevan meses sin retirarse de la acera. Proliferación 
de estas aves en el barrio sin control aparente. 
- El acerado presenta deterioros que provocan caídas, principalmente en personas mayores. 
Tenemos en el barrio un centro de la tercera edad. 
- La calzada presenta zonas donde las zanjas abiertas para el gas u otras instalaciones no han sido 
cerradas correctamente. 
- Papeleras destrozadas que necesitan ser sustituidas. 
- Las tablas de las bancadas de la plaza de las piscinas, las retiraron hace unos meses y siguen sin 
reponerse.  
- Existe un gran problema de olores que proceden del alcantarillado. En verano es ciertamente 
insoportable. 
 
Es por lo que, SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE: sean atendidas estas peticiones a la mayor 
brevedad posible. 
7. Teniendo conocimiento de los desperfectos y problemas de mantenimiento del Colegio El 
Carmen. Es por lo que, 
 
SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE: procedan a la subsanación y arreglo de los mismos, a la 
mejora en su mantenimiento y al repintado del paso de peatones de la C/ Alfonso VIII que da acceso 
al Colegio. 
 
8. Atendiendo al mal estado en que se encuentra la barandilla situada en la acera a la altura de 
Parque San Julián, 13. Es por lo que, 
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SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE: sea reparada a la mayor brevedad. 
 
9. La rampa de acceso para discapacitados del Pabellón Fuente del Oro se encuentra en muy mal 
estado. Es por lo que, 
 
SE RUEGA AL SR. ALCALDE PRESIDENTE: sea reparada a la mayor brevedad. 

 
PREGUNTAS 
 
1ª.- Preguntas (Nº de Registro de entrada 2018-1647) Presentado por el Grupo Municipal 
Izquierda Unida. 
 
Ana Cruz Muñoz (Grupo Izquierda Unida) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=28803.7 
 

1.- El 31 de octubre de 2017, Pilar Aguilar, anterior Secretaria del Ayuntamiento de Cuenca, 
solicitaba por escrito que se realizaran los trámites oportunos para que se cubra de forma definitiva 
la Secretaría de este Ayuntamiento.  

 
En el escrito se argumentaba que el Real decreto 1732/1994, de 29 de julio, sobre provisión 

de puestos de trabajo reservados a funcionarios de Administración local con habilitación de carácter 
nacional, en su artículo 10 dispone: “1. Los puestos de trabajo reservados a funcionarios con 

habilitación de carácter nacional se proveerán por concurso de méritos, que será el sistema normal 

de provisión. Excepcionalmente, podrán proveerse por el de libre designación […]” 
 
Por ello preguntamos ¿Para cuándo está previsto que se cubran las plazas de la secretaría y la 

intervención del Ayuntamiento de Cuenca de forma definitiva? 
 

2.- En el último pleno celebrado el pasado 10 de enero Izquierda Unida formuló el repetido 
ruego para que se convoque la Comisión de Estudio del cambio de gestión del Ciclo Integral del 
Agua, dado que la última comisión se celebró el 9 de febrero de 2017.  

 
En respuesta, el portavoz del equipo de gobierno dijo que ya tenían el informe y la 

modificación de la memoria que se solicitó y en breve se convocaría.  
 
Por ello preguntamos ¿Por qué no se ha convocado la Comisión de Estudio del cambio de 

gestión del Ciclo Integral del Agua? 
 
3.- Como es norma por parte de este equipo de gobierno de no informar a la oposición de 

nada; el pasado 11 de enero nos tenemos que enterar por un artículo en la prensa nacional de que 
el Ministerio de Hacienda ha enviado una carta al Alcalde del Ayuntamiento de Cuenca por 
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incumplir los compromisos del plan de ajuste. Además, solicitamos dicho expediente por escrito el 
16 de enero, pero tampoco nos han contestado. 

 
Por ello preguntamos ¿Qué piensan hacer al respecto de esta notificación del Ministerio de 

Hacienda? 
 

2ª.- Preguntas (Nº de Registro de entrada 2018-1668) Presentado por el Grupo Municipal 
Ciudadanos. 
 
Antonio Calvo Sanz (Grupo Ciudadanos) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=29046.5 
 
1. PREGUNTA 

¿A cuánto asciende el total de pagos efectuados por parte del Ayuntamiento de Cuenca a la 

empresa ‘Cuenca On Line’ durante 2016?  

2. El pasado 25 de enero, los bomberos municipales intervinieron en un incendio declarado en 
el edificio en construcción que iba a albergar la sede de los sindicatos. Puesto que no es la 
primera vez que sucede un hecho de este tipo según denuncian los vecinos,  
PREGUNTA 
 

¿Con qué medidas de vigilancia cuenta esta obra para evitar estos sucesos así como actos de 
ocupación ilegal? 

3. PREGUNTA 

¿Cuál es el problema por el que no se actualiza el censo de adjudicatarios de los aparcamientos 
para residentes de titularidad municipal con el fin de acabar con las presuntas prácticas de 
subarrendamiento que denuncian algunos vecinos? 

 
3ª.- Preguntas (Nº de Registro de entrada 2018-1689) Presentado por el Grupo Municipal 
Socialista. 
Mª Jesús Gómez del Moral Martínez (Grupo Socialista) 
 
http://teledifusioncloud.net/cuenca/contenido/plenos-2018/2018-02-07-pleno-
ordinario.htm?id=71#t=29129.5 
 
1 - El día 6 de junio el Pleno aprobó una moción presentada por nuestro grupo: MOCIÓN PARA LA 
PUESTA EN MARCHA DE UN PLAN DE CONCIENCIACIÓN CIUDADANA QUE DISMINUYA LA PRESENCIA 
DE EXCREMENTOS CANINOS EN LAS CALLES DE CUENCA, LA CORRECTA SUJECIÓN DE LOS PERROS Y 
LA ESPECIAL VIGILANCIA DE LA APARICIÓN DE CEBOS QUE DAÑAN A LOS MISMOS, dos de los 
acuerdos eran los siguientes: 
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-  Que haya presencia policial en los parques para la aplicación de la ordenanza si fuera 
necesario en cualquiera de los tres casos, cebos, mala sujeción, y la no recogida de los excrementos. 
 
- Que en la comisión informativa permanente de seguridad y servicios a la ciudad, se informe 
trimestralmente de las sanciones que se han llevado acabo al respecto. 
 
Ya que no se ha cumplido la moción aprobada hace 8 meses. Es por lo que:  
 
PREGUNTAMOS AL SR ALCALDE PRESIDENTE: ¿Cuál es el número de sanciones impuestas por la 
policía local a los dueños de los perros que no recogen los excrementos, por colocación de cebos y 
por la mala sujeción de los perros de razas consideradas peligrosas? 

 
2- Este año 2018 finaliza el contrato de alquiler de la sede del Servicio Municipal de Gestión de 
Tributos. Teniendo en cuenta que el Ayuntamiento paga al mes 10.890 €  Es por lo que, 
 
PREGUNTAMOS AL SR ALCALDE PRESIDENTE: ¿Qué solución va a dar el Sr. Alcalde a este asunto 
con el fin de que el Ayuntamiento no tenga que hacer este gran desembolso mensual? 
 
3-  A pesar de que, según hemos conocido por la prensa, la experiencia piloto de los autobuses 
lanzadera no ha obtenido los resultados esperados por el Equipo de Gobierno.  
 
PREGUNTAMOS AL SR ALCALDE PRESIDENTE: ¿Ya no tiene el Equipo de Gobierno la intención de 
mantener o reiniciar ese servicio, ni siquiera cuando implante el sistema de cámaras de control de 
acceso al Casco? 
 

Se levanta la Sesión, en el lugar y fecha al principio indicado, siendo las diecinueve horas y 
quince minutos, de lo que, como Secretario General doy fe. Así mismo doy fe de que las 
deliberaciones e intervenciones de cada uno de los miembros de la Corporación en el desarrollo de 
esta sesión plenaria constan en el archivo formato DVD que se incorpora como anexo a la presente 
acta.   
 
 
 
 
Fdo.: Ángel Luis Mariscal Estrada.     Fdo.: Francisco Suay Ojalvo. 
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